

# Freude über neue Heizung

**MAINOVA** Dank Spende wird es bald warm im Vereinshaus der Bürgervereinigung

**HOFHEIM** (red). Auf der Zielgeraden ist die Sanierung des Hauses Bärengasse 17, das zum Vereinshaus der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt werden soll. Je nach Finanzlage und Verfügbarkeit ehrenamtlicher Helfer wurde in den letzten fünf Jahren an dem Haus gearbeitet. Es fehlte aber noch etwas Wichtiges, bevor der Verein mit seinem umfangreichen Archiv einziehen kann: Für die Installation einer Heizungsanlage fehlte der Bürgervereinigung das Geld. Diese Lücke wurde nun durch eine großzügige Spende der Mainova in Höhe von 1000 Euro gefüllt. Die Arbeiten konnten gleich nach Zusage der Spende beauftragt und ausgeführt werden. Aktuell fehlt noch das Heizgerät, dann wird es warm in dem Häuschen.

Francisco Rodriguez, Leiter Kommunalmanagement bei Mainova, erklärt: „Als regionaler Energieversorger engagieren wir uns für unsere Heimatregion. Mit der Unterstützung ausgewählter Projekte wie der Sanierung des



Von links: Andreas Friedrich, Ralf Weber, Karl-Heinz Eyrich, Ingrid Schulz, Renate Hofheim, Francisco Rodriguez (Mainova), Bürgermeister Christian Vogt und Stadtrat Bernhard Köppler. Foto: Stadt Hofheim

Vereinshauses wollen wir zur Attraktivität und Lebensqualität der Region beitragen.

Wir danken der Bürgervereinigung für das große ehrenamtliche Engagement, mit

dem sie sich für den Erhalt der Hofheimer Altstadt einsetzt.“